
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0852/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betreffend 
Neumannstraße (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung hier Abhilfe zu schaffen? 
 
Das Verkehrsüberwachungsamt hat aufgrund des Antrages vom 04.05.2015 verstärkte Kon-
trollen mit folgenden Ergebnissen durchgeführt:  
 
 06.05.2015 14.00 Uhr  0 Verwarnungen 
 
 07.05.2015 20.15 Uhr  0 Verwarnungen 
 
 
Die geschilderte Situation kann derzeit nicht bestätigt werden. Die Verkehrsüberwachung wird 
den Bereich weiter beobachten. 
 
 
 
Mainz, 12.05.2015 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


